

おひさまクラブだより 6月

6月の「すまいるタイム」を開催しました！



令和5年6月12日（月）
うえだこども園
おひさまクラブ

6/7（水） 5名のお友だちがあそびにきてくれました♪

6月のすまいるタイムは『アンパンマンバスに乗ってでかけよう』でした。
東泉町6丁目公園までアンパンマンバスに乗って行ってきました。
お友だちと一緒にいくことが出来てちょっぴり遠足気分♪
公園では、すまいるタイムのお友だち同士はもちろん、
公園で知り合ったお友だちとも仲良くあそんで楽しい時間を過ごしました。



アンパンマンバスはやく乗りたいな♪



●バスに乗って♪

バスの中で朝の会♪お返事ハイもいいお顔でした♪
アンパンマンの手遊びやクルクルシアターを楽しみながらバスに乗りました♪

あら不思議！
くるくる回すとお顔が出てくるよ♪



園のお友だちが
お見送りしてくれました♡



●東泉六丁目公園到着♪

バスを降りてハイパチリ☆みんないいお顔でした♪
六丁目公園ではいろんな遊具にチャレンジして遊んできました。



●人気スポットはココでした♪

風が吹いたり、触ったりすると音が出る遊具が人気でした！

お友だちと一緒に遊んでみよう♪



こっち側も音が鳴ったよ♪



たのしいね♪

きれいな音が聞こえたよ♪



面白いものを見つけると集まってくる子どもたち。一緒に遊ぶ中で「いれてって言うんだよ」とお家の人たちがやさしく声をかけて知らせてくれる場面もありました。一緒に育てあえるっていいですね♡

何してるの？ おもしろそう！



一緒にあそびたいの？

ボクもやってみたい！

音がするよ♪ おもしろ～い！



ね～♪

●いっぱいチャレンジしてきました♪

チャレンジしてみよう！

いろんなすべり台をたのしみました！
ママと一緒にチャレンジも楽しかったね♡



すべってきたよ!!



発見！

あちっ！（熱い）

天気が良かったので遊具が温まり、少し熱くなっていたことに気づいていました。



水分補給も忘れずに

ちょっとひと休み。子どもたちは小さいお家が休憩場所でした♪



●**こんな遊びにも発展♪** ゆらゆら橋の上をハイタッチしながら走ってみました☆



よーいドン☆

先生にタッチ♡戻っておともだちのママにタッチ♡

またまた先生にタッチ♡

またまたおともだちのママにタッチ♡

楽しい遊びは
何度も繰り返して遊ぶよ♪



●**電車きた～♪** 遊んでいるとき2回も電車が見れました♡ すごく近くを走る電車でみんな夢中でした！



1回目 貨物列車

ピーッ!

2回目 いなほ



バイバイ



●**アンパンバスがきた～♪** おかえりの時間アンパンマンバスが迎えに来てくれました。



みんなニコニコで帰ってきました♡たのしかったね～

今回は間近で乗り物が見れるワクワク体験でした☆
本物に触れることは子どもたちにも素敵な刺激がいっぱいですね♡

